

Paralelo 19

La línea informativa

PARALELO19.TV VIERNES 29 DE DICIEMBRE



**PUEBLA PROYECTA PASEO DE CAMPEONES
Y PARQUE PÚBLICO PARA
TRANSFORMAR ZONA ESTADIOS**

ALEJANDRO ARMENTA

**CENTRO QUIRÚRGICO ANGELÓPOLIS
ANUNCIA INVERSIÓN DE HASTA \$1,000
MILLONES DE PESOS PARA
FORTALECER LA SALUD EN PUEBLA**



**PUEBLA ES LA OBRA
EMBLEMÁTICA DE ESTE
GOBIERNO TRANSFORMADOR:
ARMENTA**



**SSC REALIZA CAMBIOS EN
LIDERAZGO POLICIAL DEL NORTE
PARA OPTIMIZAR VIGILANCIA
CIUDADANA**



**SHEINBAUM ANUNCIA PARQUE
DE ECONOMÍA CIRCULAR EN
PUEBLA**

Paralelo 19

La línea informativa

PUEBLA PROYECTA PASEO DE CAMPEONES Y PARQUE PÚBLICO PARA TRANSFORMAR ZONA ESTADIOS

El Gobierno del Estado de Puebla dio a conocer los alcances del proyecto Paseo de Campeones y Campeonas de Puebla, una intervención urbana que busca mejorar la movilidad, reforzar la seguridad peatonal y reordenar el espacio público en la zona de los estadios de la capital.

El secretario de Infraestructura estatal, Manuel Contreras de los Santos, detalló que el proyecto contempla la instalación de semáforos computarizados, un sendero peatonal continuo, áreas de descanso y cruces peatonales seguros, con el objetivo de priorizar el tránsito de personas en un área de alta afluencia. Asimismo, se prevé la colocación de 20 esculturas de deportistas poblanos, como un homenaje permanente a figuras destacadas del deporte estatal.

Uno de los ejes centrales será la reorganización del circuito vial del Paseo Olímpico, donde se limitarán las vueltas a la izquierda para reducir riesgos y favorecer la seguridad tanto de peatones como de automovilistas. Esta medida busca disminuir congestionamientos y conflictos viales frecuentes durante eventos deportivos y actividades masivas.



El proyecto también incluye la creación del Parque Ignacio Zaragoza, concebido como un nuevo espacio verde para la recreación, la convivencia familiar y el desarrollo de actividades comunitarias. A ello se suma el rescate de la "Vela Votiva", un monumento emblemático de la zona que, con el paso de los años, fue adoptado por la ciudadanía como un referente urbano y que será rehabilitado dentro del plan integral.

Cabe recordar que, en días recientes, el gobierno estatal lanzó la licitación para la elaboración del proyecto integral. Una vez que se dé a conocer a la empresa ganadora, esta deberá iniciar trabajos el 22 de diciembre y entregar el proyecto terminado el 31 del mismo mes. Las bases de la licitación tienen un costo de 5 mil 45 pesos, y se prevé que las obras arranquen a inicios del próximo año.

Con esta iniciativa, la administración estatal busca consolidar una transformación urbana que combine movilidad, identidad deportiva y recuperación de espacios públicos en una de las zonas más representativas de Puebla.



CENTRO QUIRÚRGICO ANGELÓPOLIS ANUNCIA INVERSIÓN DE HASTA \$1,000 MILLONES DE PESOS PARA FORTALECER LA SALUD EN PUEBLA

Centro Quirúrgico Angelópolis anunció que ha alcanzado un acuerdo estratégico de inversión y fortalecimiento de capital que contempla una inversión total proyectada de hasta MXN \$1,000,000,000, destinada a fortalecer su operación, ampliar su infraestructura y consolidar un plan de crecimiento enfocado en mejorar el acceso a atención médica de calidad en Puebla y su zona metropolitana.

El proyecto permitirá fortalecer la estructura financiera del hospital y ejecutar una expansión integral, que incluye la ampliación de las instalaciones actuales y el desarrollo de una nueva torre médica con consultorios especializados y estacionamiento.

Como parte de este plan de crecimiento, se contempla la incorporación de nuevas áreas estratégicas como la Unidad de Cuidados Intensivos, Hemodinamia, Inhaloterapia y un área de gabinete diagnóstico de alta especialidad, equipada con tecnología de última generación, así como una inversión en equipamiento médico y programas de salud orientados a atender a un mayor número de pacientes.

Un aspecto central del anuncio es la continuidad del equipo directivo del hospital, sin que se contemplen cambios en el liderazgo. Alejandro Romero continuará como Director General (CEO), y Manuel Jiménez seguirá participando como Co-Fundador y miembro del Consejo de Administración, aportando su experiencia empresarial y su vínculo con la comunidad poblana.

La inversión cuenta con el respaldo de Aument Capital, LLC, firma privada de inversión con sede en Estados Unidos, fundada por un inversionista privado de perfil discreto, con capacidad patrimonial significativa y enfoque de largo plazo. La firma mantiene una estrategia enfocada en invertir en empresas y proyectos que generen beneficios sostenibles para las comunidades en México, particularmente en sectores estratégicos como la salud.



Alejandro Romero, Co-Fundador y Director General de Centro Quirúrgico Angelópolis, señaló que "esta inversión nos permite dar un paso muy importante para el futuro del hospital, con la visión de consolidarnos en Puebla como un referente en servicios de salud, y posteriormente extender nuestro modelo de atención a distintas regiones del centro y sur del país que requieren servicios médicos de alta calidad, con estándares elevados de servicio y a costos accesibles para los pacientes y las aseguradoras".

Por su parte, Warren Kyle Villalobos, fundador y propietario de Aument Capital, destacó la relevancia de la inversión para Puebla: "Creemos en el potencial de Puebla y en la calidad del talento médico local. Esta inversión está pensada para fortalecer una institución de salud sólida y ampliar el acceso a atención médica de calidad en la región."

Manuel Jiménez subrayó el impacto comunitario del proyecto: "Esta inversión representa una oportunidad muy positiva para Puebla. Fortalecer y modernizar la infraestructura de salud es clave para el desarrollo social y económico del estado. Contamos con experiencia comprobada en el desarrollo y ejecución de modelos de gran escala, lo que nos permite proyectar la replicabilidad de este modelo en distintas regiones del país."

La inversión refuerza la apuesta de Centro Quirúrgico Angelópolis por un modelo de atención médica que combine alta especialidad, eficiencia operativa y accesibilidad, en un contexto de creciente demanda de servicios de salud en la región. El proyecto está diseñado con una visión de largo plazo, priorizando la sostenibilidad, la calidad clínica y el impacto positivo en la comunidad, al tiempo que fortalece la capacidad del hospital para atender casos de mayor complejidad y ampliar su alcance regional.

La ejecución del plan de expansión comenzará en 2026, lo que permitirá la generación de nuevos empleos, el fortalecimiento de la infraestructura hospitalaria y una mayor capacidad de atención para beneficio de las familias poblanas.



CENTRO QUIRÚRGICO ANGELÓPOLIS ANUNCIA INVERSIÓN DE HASTA \$1,000 MILLONES DE PESOS PARA FORTALECER LA SALUD EN PUEBLA

Centro Quirúrgico Angelópolis anunció que ha alcanzado un acuerdo estratégico de inversión y fortalecimiento de capital que contempla una inversión total proyectada de hasta MXN \$1,000,000,000, destinada a fortalecer su operación, ampliar su infraestructura y consolidar un plan de crecimiento enfocado en mejorar el acceso a atención médica de calidad en Puebla y su zona metropolitana.

El proyecto permitirá fortalecer la estructura financiera del hospital y ejecutar una expansión integral, que incluye la ampliación de las instalaciones actuales y el desarrollo de una nueva torre médica con consultorios especializados y estacionamiento.

Como parte de este plan de crecimiento, se contempla la incorporación de nuevas áreas estratégicas como la Unidad de Cuidados Intensivos, Hemodinamia, Inhaloterapia y un área de gabinete diagnóstico de alta especialidad, equipada con tecnología de última generación, así como una inversión en equipamiento médico y programas de salud orientados a atender a un mayor número de pacientes.

Un aspecto central del anuncio es la continuidad del equipo directivo del hospital, sin que se contemplen cambios en el liderazgo. Alejandro Romero continuará como Director General (CEO), y Manuel Jiménez seguirá participando como Co-Fundador y miembro del Consejo de Administración, aportando su experiencia empresarial y su vínculo con la comunidad poblana.

La inversión cuenta con el respaldo de Aument Capital, LLC, firma privada de inversión con sede en Estados Unidos, fundada por un inversionista privado de perfil discreto, con capacidad patrimonial significativa y enfoque de largo plazo. La firma mantiene una estrategia enfocada en invertir en empresas y proyectos que generen beneficios sostenibles para las comunidades en México, particularmente en sectores estratégicos como la salud.



Alejandro Romero, Co-Fundador y Director General de Centro Quirúrgico Angelópolis, señaló que "esta inversión nos permite dar un paso muy importante para el futuro del hospital, con la visión de consolidarnos en Puebla como un referente en servicios de salud, y posteriormente extender nuestro modelo de atención a distintas regiones del centro y sur del país que requieren servicios médicos de alta calidad, con estándares elevados de servicio y a costos accesibles para los pacientes y las aseguradoras".

Por su parte, Warren Kyle Villalobos, fundador y propietario de Aument Capital, destacó la relevancia de la inversión para Puebla: "Creemos en el potencial de Puebla y en la calidad del talento médico local. Esta inversión está pensada para fortalecer una institución de salud sólida y ampliar el acceso a atención médica de calidad en la región."

Manuel Jiménez subrayó el impacto comunitario del proyecto: "Esta inversión representa una oportunidad muy positiva para Puebla. Fortalecer y modernizar la infraestructura de salud es clave para el desarrollo social y económico del estado. Contamos con experiencia comprobada en el desarrollo y ejecución de modelos de gran escala, lo que nos permite proyectar la replicabilidad de este modelo en distintas regiones del país."

La inversión refuerza la apuesta de Centro Quirúrgico Angelópolis por un modelo de atención médica que combine alta especialidad, eficiencia operativa y accesibilidad, en un contexto de creciente demanda de servicios de salud en la región. El proyecto está diseñado con una visión de largo plazo, priorizando la sostenibilidad, la calidad clínica y el impacto positivo en la comunidad, al tiempo que fortalece la capacidad del hospital para atender casos de mayor complejidad y ampliar su alcance regional.

La ejecución del plan de expansión comenzará en 2026, lo que permitirá la generación de nuevos empleos, el fortalecimiento de la infraestructura hospitalaria y una mayor capacidad de atención para beneficio de las familias poblanas.



PUEBLA ES LA OBRA EMBLEMÁTICA DE ESTE GOBIERNO TRANSFORMADOR: ARMENTA

El próximo año, con Módulos de Maquinaria e insumos de Pemex, la administración estatal realizará carreteras a doble carril para conectar regiones como la Sierra Negra y la Mixteca.

CIUDAD DE PUEBLA, Pue.- "La mejor forma de celebrar la Navidad es con resultados para las familias poblanas, cero corrupción y obras a una tercera parte de su costo", afirmó el gobernador Alejandro Armenta, al anunciar que el próximo año se trabajará en carreteras a doble carril para conectar la Sierra Negra y la Mixteca.

El mandatario estatal anunció la construcción de la carretera a dos carriles en la vía que conecta a San José Chiapa desde Acajete, Tepatlaxco y Amozoc; la vialidad que va hacia Atlixco; así como la carretera federal hasta Río Frio. Además, confirmó que la Intermixteca será ampliada a doble sentido en el tramo que va de Atlixco a Izúcar de Matamoros y Acatlán de Osorio, entre otras obras de infraestructura vial.

Subrayó que la mejor forma de celebrar la Navidad es con resultados para las familias poblanas, con cero corrupción, ya que recordó la pavimentación de las calles de Puebla se ejecutan a una tercera parte del costo, gracias a la compra de los Módulos de Maquinaria y los insumos donados por Petróleos Mexicanos.

Al ser Puebla la obra emblemática del gobierno estatal, durante el próximo año 2026 se definirán 30 vialidades más en la zona metropolitana de la capital, donde se aplicarán las 8 mil 500 toneladas de cemento asfáltico donadas por PEMEX.

Además el gobernador Armenta afirmó que se renovarán todas las carreteras que colindan con los siete estados vecinos y se pavimentarán también las vialidades secundarias en toda la entidad poblana. "Sin moches y milpas el dinero alcanza", concluyó.



SSC REALIZA CAMBIOS EN LIDERAZGO POLICIAL DEL NORTE PARA OPTIMIZAR VIGILANCIA CIUDADANA

La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) del municipio de Puebla anunció el relevo de mandos policiales en distintos sectores del norte de la capital, como parte de una estrategia de reorganización interna orientada a fortalecer la operatividad y mejorar la atención en materia de seguridad pública.

El ajuste fue encabezado por el titular de la SSC, Félix Pallares Miranda, quien explicó que los cambios responden a la necesidad de evaluar el desempeño de los mandos y optimizar la coordinación entre áreas estratégicas. La medida se implementó durante una jornada de supervisión en la Comisaría Norte y en el Departamento de Reacción Táctica (DRT), considerados puntos clave para la atención de emergencias y la prevención del delito en esa zona de la ciudad.

De acuerdo con la dependencia, el relevo de mandos no implica despidos ni reducción de personal, sino una redistribución de

responsabilidades para mejorar los tiempos de respuesta y la eficiencia operativa. La SSC señaló que estos movimientos forman parte de un proceso permanente de revisión interna, con el objetivo de fortalecer la disciplina, el liderazgo y la cercanía con la ciudadanía.

Durante su recorrido, el secretario de Seguridad también inspeccionó diversas áreas operativas, entre ellas la Unidad Canina K9 y los Grupos Especiales, donde evaluó el estado de las instalaciones, el equipamiento y las condiciones laborales del personal. Asimismo, sostuvo encuentros con elementos policiales para reiterar las líneas de trabajo y exhortarlos a mantener una actuación profesional y coordinada.

Las autoridades municipales indicaron que el norte de la ciudad es una zona prioritaria debido a su crecimiento poblacional y a la diversidad de colonias que la conforman, por lo que el fortalecimiento de los mandos busca atender de manera más puntual las

problemáticas específicas de cada sector.

Con estos ajustes, la administración municipal pretende consolidar una estrategia de seguridad basada en la supervisión constante, la evaluación de resultados y la mejora continua de la estructura policial, con el objetivo de brindar mayor certeza y confianza a la población de Puebla capital.

